



SIEA ニュース

Samukawa International Exchange Association

No.102

発行 さむかわ国際交流協会 会長 八坂 真司
 事務局 寒川町役場 町民部 協働文化推進課
 連絡先 神奈川県高座郡寒川町宮山 1785
 興全寺 菊地
 Tel. 0467-75-6062 Fax. 0467-73-0568
 ホームページ <http://www.shj.or.jp/siea>
 Eメール h.k@shj.or.jp

平成 27 年 7 月 7 日発行

平成27年度さむかわ国際交流協会定期総会 創立21年を迎えて大人の活動を！

さむかわ国際交流協会は平成27年度定期総会を開催いたしました。

木村町長、黒沢町議会議長、大澤教育長、山本県議会議員から祝辞を頂きました。

引き続き議事に入り、26年度活動報告、決算報告、27年度活動計画、予算案は原案通り承認されました。さらに、役員改選が提案され原案通り承認されました。

議事終了後、寒川ハーブ・エコーズの皆さんをお迎えしてアトラクション。“歌で世界を旅しよう”と、船での世界旅行を楽しみました。この船には東海大学の留学生も乗船しました。



さむかわ国際交流協会 八坂会長 挨拶；さむかわ国際交流協会は21年目を迎えました。最近、日本を訪問する外国の人々は、都会ではない地域の普通の人たちとのふれあいを求めている人たちが多くなったと感じています。日本人と直接ふれあいたい海外の人たちの希望を大切にして、ふれあいの接点をさむかわ国際交流協会は作っていきたい。今後とも、皆様のご支援、ご協力をお願いします。

寒川町 木村町長 挨拶；さむかわ国際交流協会発足が平成6年11月、その年の4月に寒川町立南小学校が開校し、ともに同じ歴史を歩いていることに感慨深いものがあります。寒川町にも(平成27年4月現在)35か国、622名の外国籍の人々が暮らしています。多くの外国籍の人々と寒川町の人々との交流がいっそう深まることが町としても楽しみです。さむかわ国際交流協会の国際色あふれる団体としての活動を祈念します。



寒川町議会 黒沢議長 挨拶；異文化、言葉の壁を越えていろんな人と交流することは、地球を守っていく「仲間」であることを確認し合う意味で、大切なことである。好きな歌の歌詞に「きっとこの世界の共通言語は英語ではなく、笑顔である。」がある。笑顔がつながってその輪を大きくしていくことで、平和な世界がきっとできる。それを信じて日々活動していきたい。さむかわ国際交流協会も国際交流に向けて更なる尽力をお願いしたい。



寒川町教育委員会 大澤教育長 挨拶；現在寒川町の小中学校8校には37名の外国籍児童および生徒が勉強しています。その保護者の中には日本語に不自由な人たちがいます。さむかわ国際交流協会は、その人たちに日本語教室を開き、日本語の勉強の機会を作っていただいています。教室には多数の参加者があり、大きな成果を挙げています。さむかわ国際交流協会活動のますますの充実と皆様のご健勝をお祈りします。



神奈川県議会 山本議員 挨拶；寒川町の国際交流活動に精力的に取り組み、尽力されていることに感謝しています。先日、「あーすフェスタかながわ2015」が地球市民かながわプラザで開催されました。そこでは、各国の文化が紹介され、各国の垣根を取り払い地球の中で生きていくことの大切さを実感しました。さむかわ国際交流協会が、今まで蓄積してきたノウハウを活かして事業展開されることを期待します。

平成 27 年度活動計画

| 活動名 | 月日 | 活動内容 |
|-----------------------|----------------|--|
| 理事会 | 毎月 | 定例会、第 2 水曜日 |
| 定期総会 | 5/24 | 26 年度報告と 27 年度計画決定 |
| 訪日文化交流 | 7/28-8/6 | 中国広州の大学生、寒川でホームステイ |
| ハロウインプログラム | 10/30 | 会場; 小谷小学校体育館 |
| 産業まつり | 11 月 未定 | チャリティーバザー |
| 英語スピーチ大会 | 11/15 | 2 回目、茅ヶ崎市国際交流協会との共催 |
| ニューイヤーパーティー | 平成 28 年 1 月 未定 | 町内在住外国籍者との交流親善 |
| 日本語教室 | 毎週火曜日 | 寒川在住外国人向け 春; 3/3 から 19 回、秋; 9/8 から 11 回 |
| 語学教室 | 通年 | 主として中高年向け英語とスペイン語講座 |
| 広報活動 | 通年 | SIEA ニュース発行、会員募集キャンペーン等 |
| フィリップ・グレブ・フレンドシップ基金事業 | 通年 | 基金の使用目的; 国際交流、国際理解、国際協力 |

アトラクション “歌で世界を旅しよう”

《 のんびり船の旅 》

2015. 5. 24 (日) 出航時刻 14 : 30

船上アトラクション: ハーモニカ演奏&合唱
協力: 寒川ハープ・エコーズ



船長; 原田理事、ツアーコンダクタ; 澤田理事のもと出航。まずはペルーを目指します。



航路概略図 東回りです。船旅は時差が気になりません。



ハーモニカは寒川ハープ・エコーズの皆さん。タイからの留学生は「おお 海上」をアカペラで、中国の留学生は横笛で「歩歩高」を演奏してくれました。 地球を東回りで無事帰国。 またのご乗船をお待ちしています。

ネパール支援の中間報告

ナマステ・サポート隊(代表; 澤田けい子)は、4 月 25 日に発生したネパール大地震の被災者支援を行っています。さむかわ国際交流協会の支持も得て、多くの皆様からの基金をお預かりし、ネパールの人たちに届けています。初回は無医村地区への医療チーム活動支援に、2 回目は被災した生徒を抱える学校に届けました。2015 年 6 月末の時点ではまだ余震におびえる人々が多数であり、テントでの不自由な生活を余儀なくされています。テレビや新聞等での報道も少なくなってきておりこのごろですが、ナマステ・サポート隊は、これからもネパール支援を続けていきます。引き続きのご支援をお願いし、中間報告とさせていただきます。